



die dritte mannschaft

eine gute ehe braucht zwei parteien, ein handballspiel drei

Tag der Schiedsrichter

Einmal im Jahr ruft der Freundeskreis des Deutschen Handballs zum „Tag der Schiedsrichter“ auf. In diesem Rahmen gab es die Aktion „Danke an unsere Schiedsrichter“. Mit einer kleinen zeitlichen Verzögerung nahmen sich auch die Südpfalz Tiger dieser Initiative an und bedankten sich bei ihren Schiedsrichtern und Young Referees.

Vor dem Damen-RPS-Oberliga-Spiel der Südpfalz Tiger gegen die HSG Lingenfeld/Schwegenheim versammelten sich die Unparteiischen der südpfälzischen Spielgemeinschaft auf dem Spielfeld. Der Schiedsrichterwart der Pfalz, Marcus Altmann richtete ein Grußwort an die Zuschauer und natürlich auch an die Schiedsrichter selbst. Aus einer Aktionsbox, die den Südpfalz Tigern vom Freundeskreis des Handballs zur Verfügung gestellt wurde, bekam jeder ein kleines Geschenk. Darüber hinaus überreichten die Organisatoren dieser Idee SR-Obmann Michael Reichling, Joachim Keiber und Heiko Messemer den Young Referees ein Young-Referee-Trikot. Eine tolle Aktion, die die Wertschätzung des Schiedsrichternachwuchs hervorhebt. Denn in diesen schwierigen Zeiten, in denen es deutlich weniger Unparteiische gibt als benötigt werden, unterstreicht dies die Notwendigkeit der Jugendförderung in diesem Bereich. Ganz klar ist nämlich: ohne Schiedsrichter gibt es kein Spiel. Mit zehn Young-Referees setzen die Tiger in der Schiedsrichternachwuchsarbeit ein deutliches Zeichen. Ein großes Danke an die Young Referees Fynn Styner, Felix Wettstein, Nico Braun, Etienne Wahl, Moritz Gliwitzky, Martin Hörner, Helena Gieb, Selma Völker, Kayra Süngü und Matthias Ortlieb. Bereits ab dem zweiten C-Jugendjahr können die Young Referees sich zum „richtigen“ Schiedsrichter ausbilden lassen. Eine Ausschreibung seitens des Pfälzer Handballverbandes erfolgt bald. Aber nicht nur dem Nachwuchs, sondern auch den aktiven Schiedsrichtern gebührt ein großes Danke. Neben dem Bundesligaschiedsrichter Thomas Kern sind Heiko Messemer und Michael Reichling als Gespann in der Oberliga im Einsatz. Ingo Hellmann und Joachim Keiber bilden ein weiteres Gespann. Mit Marco Wallenfels vertritt ein weiterer erfahrener Schiedsrichter die Farben der Südpfalz Tiger. Im Namen seines Vereins bedankte sich Heiko Messemer bei allen für ihren Einsatz: „Vielen Dank an alle, die sich für die Südpfalz Tiger als Schiedsrichter engagieren. Wir sind stolz auf Euch! Es bleibt zu hoffen, dass sich so langsam bei allen Spielern/-innen, Trainern/-innen, Vereinsverantwortlichen und Zuschauern die Erkenntnis durchsetzt, dass es ohne die Schiedsrichter/-innen keine Handballspiele gäbe.“

